



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 399
14 de diciembre de 2021

Arbitraje, una rama esencial en el campo jurídico

El arbitraje, es un método, creado para resolver ciertos litigios que surgen entre dos o más personas naturales o jurídicas. Además, se ha convertido en un área demandada a nivel nacional.

En la Facultad de Jurisprudencia, nació el Club de Arbitraje, el cual está conformado por varios estudiantes desde tercer semestre en adelante. La idea surgió de la docente de la Carrera de Derecho, Karina Tello en el año 2019.

Desde entonces, el Club ha incursionado en actividades académicas internas e interuniversitarias. Su más reciente participación fue en mayo del año 2021, cuando se realizó el X Concurso Nacional de Arbitraje organizado por el Colegio de Jurisprudencia de la USFQ y la Cámara de Comercio Ecuatoriano Americana-AMCHAM. El mismo, contó con la participación de varias universidades del país. El equipo de estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia que representó a la UCE, tuvo una gran asesoría y preparación, gracias a las académicas y expertas, Lorena Barraqueta, Verónica Rodríguez, Ana Karina Parra y Karina Tello.

Fátima Milena Atacushi García, Jean Jairo Cifuentes Barros, Génesis Carolina Jara Moreno, Leonardo Francisco Bonilla Andrade, María Fernanda Enríquez Jiménez, Juan Sebastián Jácome Pérez, Kelly Jeomara Becerra Arrobo, Frank Josué Quinatoa Paucar, Mateo Sebastián Logacho Ocampo y Damarys Alejandra Marcalla Pérez, fueron las y los estudiantes que dejaron el nombre de la UCE en alto. Luego de su participación, los jueces del concurso manifestaron que, tuvieron una participación destacada e impecable, quedando en segundo lugar como equipo, y como mejor oradora del concurso Fátima Atacushi.

Después del concurso, los estudiantes crearon un espacio de preparación para sus compañeros y compañeras, con el fin de participar en más competencias, tanto nacionales como internacionales. Esto, al evidenciar que el Arbitraje es una rama necesaria y de interés, que debe ser impulsada, de manera técnica, en la UCE.

Actualmente, el Club de Arbitraje está conformado por un grupo de 20 jóvenes, quienes dedican su tiempo a este proyecto académico los fines de semana con el firme propósito de prepararse en arbitraje y mantener participaciones destacadas en futuros concursos. Para lograr este objetivo, llevan a cabo charlas con ponentes invitados expertos y realizan clases prácticas o simulaciones de audiencias de arbitraje

Se debe resaltar que, al inicio del club se tuvo una acogida de 30 estudiantes, y entre 15 a 20 se preparan para concursos externos. Las y los jóvenes planifican organizar foros y charlas asesorados por el docente Luis Jiménez, docente del área de arbitraje.

Finalmente, los estudiantes destacan que estos espacios académicos promueven un aprendizaje integral en varias materias del Derecho y fortalecen sus competencias como estudiantes y futuros profesionales.

I.F

